

De Versailles à Tunis, quand le dialogue fait traverser la Méditerranée

A la rencontre des acteurs de la révolution tunisienne

Que penser de l'évolution de la Tunisie aujourd'hui ? Quels espoirs ? Quelles craintes ? Quelles perspectives ?

Vendredi 5 octobre 2012 au Centre Huit à Versailles à 20h30

Odile et Hervé Canneva, Nathalie et Frédéric Chavanne, de Versailles, ont parcouru ensemble la Tunisie avec deux couples tunisiens*

Avec la participation de

Ridha et Samia Driss, membres de la direction du parti Ennahda **Etienne Pinte**, ancien président des amitiés parlementaires France-Tunisie

Centre Huit, 8 rue de la Porte de Buc -78000 Versailles Tél.: 01 39 50 42 49

(Parking: Centre Huit et Gare Versailles-Chantiers)
Site Internet: www.centre-huit.org - Courriel: centre-huit@hotmail.fr

(*) à la suite d'une année de rencontres organisées par l'association Initiatives et Changement dans les Yvelines